



## Nace Más Cultura del Acuerdo para «transformar la tensión en oportunidades de entendimiento»

En un mundo marcado por la polarización nace **Más Cultura del Acuerdo (MCA)**, una asociación que busca "transformar la forma en que enfrentamos los conflictos". MCA tiene por objetivo "consolidar una verdadera cultura del acuerdo, abordando este desafío desde perspectivas jurídicas, políticas y empresariales, con la colaboración de destacados líderes de la sociedad civil", pues "esta diversidad de voces no sólo enriquecerá el debate, sino que demostrará que, en temas esenciales como este, el consenso nos une a todos".

La asociación fue presentada en sociedad el pasado viernes, en el Hotel Eurobuilding de Madrid. "La cultura del acuerdo es el motor de una sociedad más fuerte y colaborativa", afirmó **Marlen Estévez Sanz**, presidenta de MCA, quien lidera esta iniciativa junto a **Clara Cerdán Molina**, vicepresidenta y tesorera; **Ana Martínez**, secretaria, y **Pilar Cuesta de Loño**, vocal.

La asociación cuenta con el respaldo de un Consejo Asesor compuesto por destacadas figuras del ámbito empresarial, ...